

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 29. September 1852.)

Der Bundesrath hat den Herrn Andreas Ludwig Jurine, von Genf, zum Vizekonsul in Bordeaux ernannt, und dem Herrn Dr. Paul Kullin, in Genf, das Exequatur als Herzoglich-Sächsisch-Meiningenschen Generalkonsul in der Schweiz ertheilt.

Auf den Antrag des schweiz. Handels- und Zolldepartements hat der Bundesrath den Eingangszoll für neuen Wein mit Druße dahin ermäßigt, daß nunmehr 100 Maß solchen Weins zum Gewichte von 340 Pfund statt zu 360 Pfund, als dem Gewichte für abgezogenen und abgelagerten Wein, berechnet werden sollen, wodurch sich eine Zollermäßigung von 6 % ergibt.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1852 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 3 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 47 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 02.10.1852 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 183-183 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 000 992 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.